

**OCIO/ESPECTÁCULOS | Música**

**Regalo de Reyes de 'Niños Mutantes' para sus seguidores**

**La banda granadina publica en Facebook el concierto íntegro de despedida grabado en noviembre del pasado año**

**Redacción/Antonio J. Sobrados**  
Jueves 9 de enero de 2025 - 21:03



Fue  
el

pasado 23 de noviembre de 2024 cuando la banda granadina 'Niños Mutantes' ponía el cierre a sus treinta años de trayectoria musical con un concierto para la historia grabado en el Teatro Caja Granada de la capital de la Alhambra.

Un concierto de despedida de una de las bandas más reconocidas del panorama indie español, cargado de emoción, nostalgia y, sobre todo, gratitud.

**Un setlist para la historia**

Una treintena de temas los que integran este último concierto, con temas míticos de la banda, como Isabelita, Katherine, Lo que va a pasar, Náufragos, Errante, Veneno-polen, o el cierre con La Voz.

'Niños Mutantes' lo formaron Juan Alberto Martínez, Nani Castañeda, Miguel Haro, Andrés López y Toni Jiménez; y cabe destacar que actuaron en nuestra localidad en el año 2000, en la ya desaparecida sala Menta Blanca, cuando lanzaron su disco 'Mano, parque, paseo'.

Se apagan las luces, pero las canciones de 'Niños Mutantes' seguirán iluminando.